



花があるだけで
毎日がちよつと
いい日になる。

花を贈る楽しさを

本市では、花の生産額日本一を誇るだけでなく、多種多様な花が生産されています。

また、生産技術が確立されており、品質が良く花持ちが良いのも特徴で、首都圏などの一大消費地でも本市の花は人気があります。

これは、これまで生産者の方々が研究と苦労を積み重ねてきた地域の財産です。この大切な財産を、私たち一人一人が、理解し、守り育てていくことが必要です。

そのために、まずは私たちの暮らしに田原の花を取り入れてもらいたいと考え、さまざまな取り組みを始めています。

普段、花を買うことの多い男性の方は、花屋さんに入るのはちよつと緊張しますよね。今年のフラワーバレンタインは、身近な場所

で花が買えるので、ぜひチャレンジしてみてください。

「花を飾るのは、センスが必要では」とちよつと身構えてしまう方もいると思います。でも、難しく考えず、お気に入りの食器に一輪だけ飾ることから始めてみてください。

慌ただしいいつもの朝。テーブルで咲く一輪の花を見て一息つく。
疲れて帰ってきた夜。花の優しい香りに心が癒される。

勇気を出して贈った花束が、喜びの笑顔をはげさせる。

花に触れると、誰もが笑顔になる。そんな不思議な力を持つのが、「花」なのではないでしょうか。

花は、なくても暮らしでいける。でも花があるだけで毎日がちよつといい日になる。

田原の花で「花のある暮らし」始めてみませんか。